



# 飛翔天中

～明日も行きたくなる学校 会いたくなる友だちや先生 受けたくなる授業～

R3.7.20発行

## 土台作りができた1学期を自信に、素敵な夏休みを

校長 平田 瞳

4月6日に22人の新入生を迎える、全校生徒73人でスタートしてから、今日は106日目。令和3年度の一学期が終了します。この1学期は、一人一人が自分の目標や課題を明確にし、大きく躍動・躍進・飛躍するためにどうすべきか、何を準備すべきかを考えたり鋭気を養ったりするための日々でした。依然としてコロナ禍での行動や活動の制限がある中でしたが、それでも日々の小さな一歩の積み重ねがみんな必ずできたことだと思います。自信をもって1学期を終えてください。

全校生徒に、『目指したい学校とは?』と尋ねました。その回答は以下のとおりです。

- 何があっても諦めない学校
- 自信をもてる学校
- 何事にも一生懸命な学校
- 全国一の学校
- あいさつあふれる学校
- たくさんの人を笑顔にできる学校
- 一人一人が輝く学校
- 協力・一致団結できる学校
- 笑顔で明るい元気な学校
- みんなが行きたい学校
- みんなが笑顔で楽しく学べる学校
- 一人のためにみんなが協力できる学校
- めりはりのある学校
- 勉強に熱心で地域行事に参加できる学校
- いじめのない学校
- どこの学校にも負けない元気な学校
- 73人みんながそろう学校
- 落ち着いた学校
- 互いに尊重できて個性あふれる学校
- 天中すごいねと言われる学校

このような生徒の回答を見て、すごい生徒達だと思いました。自分以外のみんなのことも一人一人大切にしたいという優しい思いや、一生懸命にみんなでいろいろなことに挑戦したい、頑張りたいのだという健気さがひしひしと伝わってきます。

学校の責任は、こんな生徒の思いや期待に応え、目標を明確に抱かせること、目標達成へ向かう意欲を高めさせること、途中に立ちはだかる壁をいかに突破するかを支援すること、思いを具体的な行動に移せるようにすること。それは、生きる力をつけるということです。2学期も生徒の思いに応えるために、チーム天中で、主体的に取り組み、積極的な対話的活動、深い学びができる授業づくりを中心にして、様々な変化に柔軟に対応して力を発揮できる生徒、地域に貢献できる生徒の育成を目指します。1学期106日の積み重ねを土台にして、躍動・躍進・飛躍のために「挑戦・充実の2学期」にしていきたいと思います。

さて、明日から夏休みです。1学期お預かりしましたお子さまをご家庭へお返しするに当たりまして、生徒のがんばり、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。夏休みは、生徒に与えられた素敵な時間です。安心・安全に、そして健康に過ごすことへの見守りと、普段できないことに挑戦させたり、家族でできることに取り組んだりすることへの後押しをしていただければと思います。そして、9月1日(水)の始業式、一回り成長した、元気な生徒と会えることを楽しみにしています。

### 集団宿泊学習

6月30日より2日間、1年生が集団宿泊学習を行いました。5月末の実施予定が延期になった分心待ちにしてたこともあり、野外炊飯等の活動を楽しみながら、協力的に取り組んでいました。



### 職場体験学習

6月30日より3日間、3年生が各事業所で職場体験学習を行いました。電話依頼等の事前学習を経て、当日は、働くことの意義を学びながら、貴重な体験をすることができました。



### 学校評議員の紹介

7月6日(火)に、学校評議員会・信頼される学校づくり委員会を開催しました。今年度は、下記の方に評議員をお願いしています。(敬称略)

中野伊三男	瀬滝青バト隊隊長
磯野 洋子	南部保育所所長
重田 哲志	元PTA会長
神田 昌弘	元社会教育課長
蔵 晋作	くらしげ商事代表

### 夏休みの主な日程

7月26日～	県中学校総合体育大会
(26日)	空手個人・テニス個人)
(27日)	柔道団体・剣道個人)
(28日)	柔道個人・卓球個人・剣道団体)
28日(水)	県吹奏楽コンクール
8月2日(月)	出校日
20日(金)	出校日
22日(日)	PTA親子ふれあい美化作業